



**Acta de la sesión  
ordinaria de la Comisión  
Edilicia de Centro,  
Barrios Tradicionales y  
Monumentos.**

**30 de Junio de 2022**  
**Gobierno de  
Guanajuato**

**Regidor Presidente Fernando Garza Martínez:**

Buenos tardes señora y señores regidores, a todos los presentes agradeciendo su asistencia a esta sesión ordinaria de la **Comisión Edilicia de Centro, Barrios Tradicionales y Monumentos** que me honro en presidir.

A continuación, instruyo al secretario técnico pase lista de asistencia.

**Secretario Técnico Carlos A. Briseño Becerra:**

Con su venia regidor presidente, le informo que contamos con la presencia de 4 de 5 Regidores de la Comisión Edilicia de Centro, Barrios Tradicionales y Monumentos, así como 5 de 5 Regidores de la Comisión Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal.

**Regidor Presidente Fernando Garza Martínez:**

Damos cuenta de la asistencia por lo que se declara el quórum legal.

*En este momento quiero poner a su consideración sea debidamente justificada la inasistencia de la regidora Jeanette Velázquez Sedano, que por temas de salud no le es posible asistir y envió justificante.*

Someto a su consideración y en votación económica los que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando su mano, la inasistencia de Jeanette.

**Aprobado.**

Como siguiente punto del orden del día pongo a su consideración compañeras regidoras y compañeros regidores el proyecto de orden del día, mismo que les fue hecho llegar con antelación.

- I. Lista de asistencia y declaración de quórum.
- II. Lectura y aprobación del orden del día.
- III. Lectura y en su caso aprobación del Acta de la sesión ordinaria celebrada el 28 de abril de 2022.
- IV. Dictamen 011/19 presentado por el entonces regidor José de Jesús Hernández Barbosa, que tiene por objeto reubicar la escultura alusiva al deporte de charrería en nuestro estado, consistente en la figura de un "Charro".
- VI. Asuntos Generales.
- VII. Clausura.

Si no existe alguna observación al respecto, lo someto a consideración y en votación económica les pregunto a las regidoras y a los regidores si es de aprobarse, los que estén por la afirmativa sírvanse manifestarlo levantando su mano.

**Aprobado. –**

Siguiendo el tercer punto del orden del día quiero hacer mención sobre el acta del 28 de abril del presente, ya que la sesión anterior fue un recorrido que realizamos por el centro histórico en conjunto con la Superintendencia del Centro Histórico, las Direcciones de Servicios Públicos Municipales, Mejoramiento Urbano y Alumbrado Público para observar las condiciones del primer cuadro del centro, por lo que no hay acta como tal, así como tampoco se aprobó el acta de fecha 28 de abril de 2022.

Con esta aclaración someto a consideración y en votación económica les pregunto a las regidoras y a los regidores si es de

aprobarse, los que estén por la afirmativa sírvanse manifestarlo levantando su mano. **Aprobado.** –

Siguiendo con el tercer punto del orden del día, quiero someter a la consideración de los presentes se dispense la lectura del acta de la sesión ordinaria celebrada el 28 de abril del 2022 ya que con anticipación se les hizo llegar una copia de la misma, si no hay observaciones al respecto la someto a su consideración.

Por lo que en votación económica les pregunto a los señores regidores quienes estén por la afirmativa sírvanse manifestarlo levantando su mano. **Aprobado.** –

**Regidor Presidente Fernando Garza Martínez:**

Continuando con el cuarto punto del orden del día, solicitó al Secretario Técnico dé lectura al proyecto de dictamen 11/19 (once diagonal diecinueve).

**Secretario Técnico:**

Con su venia regidor presidente, señoras regidoras y señores regidores.

Se les hizo llegar el proyecto de dictamen de la iniciativa marcada con el número 11/19 (once diagonal diecinueve) presentada por el entonces regidor José de Jesús Hernández Barbosa que tiene por objeto que tiene por objeto reubicar la escultura alusiva al deporte de charrería en nuestro estado, consistente en la figura de un “Charro”, como se señala en el cuerpo del dictamen, la iniciativa se rechaza debido a que el objetivo de la misma ya fue subsanado y el el 14 de septiembre de año 2020 fue reubicada en su antigua ubicación, sobre las confluencias de la Avenida Revolución y calle Chamizal .

Es cuanto regidor presidente.

**Regidor Fernando Garza:**

Gracias. Pregunto si alguien tuviese una observación o comentario.

No habiendo quién haga uso de la voz, someto a consideración de ustedes regidoras y regidores la propuesta de dictamen, quienes estén por la afirmativa sírvanse manifestarlo levantando su mano

**Aprobado** (por unanimidad).

**Regidor Presidente Fernando Garza Martínez:**

Agradezco a las regidoras y regidores integrantes de la Comisión Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal su asistencia a esta Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Centro, Barrios Tradicionales y Monumentos.

Pasamos al siguiente punto del orden del día, les pregunto si tienen algún asunto general que tratar.

No habiendo más asuntos que tratar se da por clausurada la presente sesión ordinaria siendo las 12 (doce) horas con 14 (catorce) minutos del jueves 30 de junio de 2022.

Muchas gracias por su asistencia.

**Atentamente**

**Guadalajara, Jalisco, 30 de junio de 2022**



COMISIÓN EDILICIA DE CENTRO, BARRIOS  
TRADICIONALES Y MONUMENTOS.  
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA 30/06/22.

COMISIÓN EDILICIA DE CENTRO, BARRIOS TRADICIONALES Y  
MONUMENTOS

REGIDOR FERNANDO GARZA MARTÍNEZ  
PRESIDENTE

REGIDOR JUAN FRANCISCO  
RAMÍREZ SALCIDO  
VOCAL

REGIDOR ALDO ALEJANDRO  
DE ANDA GARCÍA  
VOCAL

REGIDORA JEANETTE  
VELÁZQUEZ SEDANO  
VOCAL

REGIDOR SALVADOR  
HERNÁNDEZ NAVARRO  
VOCAL